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¿Por qué los estudiantes son importantes 
para el Fondo?

Porque los estudiantes son los principales 
beneficiados con los recursos que la Junta del 
Fondo administra, para que con un adecuado uso, 
tengan la oportunidad de complementar la 
formación integral que la Universidad de La Sabana 
les brinda.

Asimismo, a través de los Representantes de cada 
programa académico, quienes son estudiantes de 
pregrado de la Universidad garantizan su 
participación y se involucran responsablemente 
para destinar de la mejor manera los recursos.  

Conoce el Fondo de Estudiantes y sus 
representantes para el periodo 2008

En esta primera edición especial de 2008 de Actualidad Universitaria, presentamos los representantes del Fondo de 
Estudiantes y te contamos lo que el Fondo hace, en qué se invierten sus recursos y cómo te apoyará durante tu estancia como 
alumno de la Universidad de La Sabana. 

Es una junta de estudiantes y directivos que administra recursos económicos, implementados para apoyar actividades extracurriculares de 
los estudiantes de pregrado, entre las cuales se contemplan congresos, seminarios y cursos, entre otros. Asimismo, estos recursos sirven 
también para financiar inversión en nuestro Campus.

El 14 de junio de 1978, mediante la Resolución No. 129,  se creó el Fondo de Estudiantes, adscrito a Bienestar Universitario. Los 
recursos del Fondo se componen por un porcentaje fijo de los ingresos de la Universidad y de otros  recursos económicos a favor de 
los estudiantes, cuya finalidad es la financiación de servicios de bienestar y el apoyo a actividades extracurriculares para estudiantes 
y de interés para los programas académicos de la Universidad.

¿Qué es el Fondo de Estudiantes?

Reseña histórica del Fondo de Estudiantes

• Construcción de la Biblioteca Octavio Arizmendi Posada.
• Construcción de las canchas deportivas.
• Construcción de la Zona de alimentos “Embarcadero”.
• Celebración de los aniversarios de la Universidad.
• Semana Empresarial, Semana de Ingeniería, Semana de la Comunicación, Premios a la 

Excelencia, Semana Psicosabana, Día del Educador, Día del Abogado y Día de la Enfermería, 
entre otros.

Proyectos de la Universidad que han sido apoyados por el Fondo de Estudiantes

Destino de los recursos del Fondo de Estudiantes

1.  Apoyo a las actividades propias de Bienestar Universitario, como son: servicio 
médico (prevención y apoyos), seguros, actividades deportivas, actividades 
culturales y extracurriculares, solidaridad universitaria y otras que se promuevan 
desde la Dirección de Bienestar Universitario o el mismo Fondo de Estudiantes.

2.    Inversión en bienes relacionados con el Bienestar Universitario.

¿Cuáles son las principales actividades de la Junta del Fondo de Estudiantes?

1. Decidir sobre la ejecución de gastos presupuestados, dentro de los límites establecidos en el presupuesto del Fondo.
2. Aprobar los traslados presupuestales necesarios, sin superar las cifras globales aprobadas por el Consejo Superior de la Universidad.
3. Aprobar las solicitudes de apoyo económico para los estudiantes matriculados en pregrado.
4. Realizar planes y programas de interés para cada programa académico, orientados al bienestar de los alumnos, y presentarlos a la 

Comisión de Bienestar Universitario para su información y puesta en marcha.

Los miembros de la Junta son:

 a) Una persona designada por la Comisión de Asuntos 
Generales del Consejo Superior, quien la presidirá. La Dra. 
Liliana Ospina de Guerrero (Vicerrectora de Servicios 
Académicos) . 

b) El Director de Bienestar Universitario o quien haga sus 
veces. La Dra. Mª Claudia Gutiérrez Prieto (Directora de 
Bienestar Universitario). 

c) Un Secretario Ejecutivo escogido dentro del personal de 
planta que trabaje en Bienestar Universitario. Juan Carlos 
Campo Romero (Jefe de Grupos de Bienestar). 

d) Dos estudiantes representantes -con voz y voto- de 
cada Facultad o Unidad Académica equivalente, elegidos 
mediante voto popular.
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Juan Esteban Escovar Velásquez. 6º semestre de 
Comunicación Social y Periodismo.

“Tener voz y voto en las decisiones para financiar actividades 
extracurriculares de los diferentes programas académicos. Implica tener 
la responsabilidad de destinar con justicia cada apoyo económico que se 
brinde. Por último, es una experiencia enriquecedora como persona 
laboral y como ser humano”.

Juan Esteban Escovar Velásquez, 6º semestre de 
Comunicación Social y Periodismo.

“Tener voz y voto en las decisiones para financiar actividades 
extracurriculares de los diferentes programas académicos. Implica tener 
la responsabilidad de destinar con justicia cada apoyo económico que se 
brinde. Por último, es una experiencia enriquecedora como persona 
laboral y como ser humano”.
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Andrés Ricardo Álvarez Mora, 7º semestre de Ingeniería de 
Producción Agroindustrial

“Ser representante ante el fondo de estudiantes significa 
una oportunidad para desempeñarse como gestor de 
recursos útiles para apoyar actividades extracurriculares 
que contribuyen a la formación académica. Ser 
representante ante el fondo es un reto para la 
distribución y manejo adecuado del tiempo. Sin embargo, 
al involucrar diversas áreas del conocimiento, se tiene la 
oportunidad de ampliar y complementar la formación 
profesional relacionada y no relacionada con mi carrera”.  

•¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? 
Fue básicamente la persuasión. Asimismo, tener ideas 
claras y apoyarse en la gente que cree en uno.

 
Se ha hecho mucho y se está mejorando en cada momento. Considero que lo 
que se ha realizado ha impactado de manera significativa en el programa. Por 
mencionar algunos asuntos, puedo hablar de temas sociales como la jornada de 
la EFA, fomentando actividades de investigación, así como el apoyo a diversos 
congresos, como el de la Asociación de Estudiantes de Ingeniería Agroindustrial 
en Armenia, CIBIA en Ambato, Ecuador; así como también apoyamos 
directamente la Semana de Ingeniería 2007,  “Desarrollo Sostenible”, trayendo 
conferencistas de la talla de Lucía Atehortúa, Paolo Lugari o el Ministro de Medio 
Ambiente, Juan Lozano. A futuro, proyecto mejorar lo realizado. Esperen 
grandes sorpresas.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

Óscar Andrés Sánchez Castro, 7º semestre de Ingeniería de 
Producción Agroindustrial

“Ser representante del Fondo significa representar la Facultad y, aún 
más, a los alumnos que pertenecen a ella, para buscar su bienestar 
por medio de las herramientas y programas que el Fondo de 
Estudiantes brinda. Además ser un puente entre la Facultad y el 
Fondo para tener un flujo de información óptimo. Finalmente, ser 
una parte activa del Fondo de Estudiantes para velar por el buen 
aprovechamiento de los recursos que éste brinda”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo?
La clave de la campaña fue el reconocimiento como persona 
(correcta, responsable, sociable, líder, confiable) que tienen los 
estudiantes de la facultad de mí.

El apoyo de estudiantes para actividades de carácter formativo como congresos, seminarios, 
actividades de carácter cultural, actividades de carácter deportivo, iniciativas sociales y de 
investigación; buscando así que la formación integral que brinda la Universidad se vea 
complementada con los servicios y beneficios que los estudiantes pueden tener por parte del 
Fondo.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

• Que los estudiantes puedan realizar una retroalimentación al Fondo de las actividades 
que se vean beneficiados, para poder tener resultados que motiven a otros estudiantes a 
utilizar los servicios del fondo, además para poder tener un historial de consulta de los 
aportes del fondo a la facultad.  
• Llevar a cabo estrategias en la Facultad para que todos los estudiantes conozcan 
aspectos del Fondo de Estudiantes como: qué es, para qué sirve, servicios, ventajas, 
beneficios, cómo acceder a él. Lo anterior es porque en la actualidad muchos estudiantes 
desconocen estos aspectos.
• Si fuera posible, complementar el programa Pharos con el fondo de estudiantes, para 
poder obtener óptimos resultados.

Juan José Bueno Montoya, 6º semestre de Ingeniería 
Informática

“Representa una oportunidad de crecimiento personal al 
aprender sobre el manejo de distintas actividades que 
complementan el desarrollo académico. Todo esto 
destinado a que mis compañeros tengan oportunidad de 
realizar actividades que complementen su vida 
académica”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? 
Tengo un amplio conocimiento de la mayoría de los 
estudiantes votantes de mi carrera, lo que me facilitó la 
obtención de los votos.

 Romper la racha de no 
participación de mi carrera en el Fondo de Estudiantes como primera instancia. 
Como segunda instancia, es hacer saber que los organizadores de la próxima 
Semana de Ingeniería cuentan con el apoyo del Fondo de Estudiantes. 
Concretamente con Ingeniería Informática, incentivar económicamente el 
desarrollo de proyectos que, a futuro, representan a la Universidad en 
actividades internas y externas.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

Camilo Lobo Juan, 5º semestre de Ingeniería Industrial.

“Significa una gran oportunidad de  poder velar por que se utilicen 
adecuadamente los recursos que el fondo de estudiantes posee, para 
con esto tratar de mejorar la calidad de vida tanto en lo personal como 
en lo académico de los estudiantes, fomentando las actividades que el 
fondo apoya tales como congresos, charlas, conferencias, entre 
otras”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo?
Ser conocido entre los estudiantes de la Facultad y a demás tener un 
espíritu de líder.

Dar a conocer el Fondo de Estudiantes entre los estudiantes, no sólo de la Facultad de 
Ingeniería, sino dentro de la Universidad, y motivar a los estudiantes a que utilicen los 
recursos que el fondo les ofrece para asistir a diferentes eventos donde podrán mejorar su 
formación.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

 ¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? Hacer conocer que me estaba 
lanzando, para aprovechar el conocimiento que tiene la gente de mí, que significa 
responsabilidad, compromiso y ganas de hacer las cosas bien. Mis compañeros me respetan 
y yo a ellos. Las alianzas con estudiantes de cada semestre, después comisionados, aseguró 
el esparcimiento de la ola que significó mi victoria.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría? Hacer conocer el Fondo a los 
estudiantes y cómo les es útil. Evidenciar la importancia del representante y organizar 
alianzas con otras facultades. Además, entablar relación con los otros representantes con un 
fin cooperativo. Mantener una constante comunicación sobre la labor del Fondo y cómo es su 
participación en las diferentes actividades de la facultad. Por último, conseguir lo mejor para 
mi facultad y para mis compañeros.

Ricardo Llano, 5º semestre de 
Comunicación Social y Periodismo 

"Es una responsabilidad y un gran compromiso 
representar a mis compañeros en esta entidad 
universitaria". 

¿ ? 
Quedé de segundo en la elección con 99 votos contra 
107 y hoy, por el retiro de Wilmar Matiz como titular, 
quedo yo como representante. 

¿Cuáles son los principales planes que implementaría? 
Principalmente mantener el presupuesto para los estudiantes de la Facultad de 
Comunicación, buscar el aumento del mismo, además de promover el 
conocimiento de los estudiantes sobre las actividades impulsadas por el Fondo 
y los apoyos económicos que se le brinda a los mismos para actividades 
académicas, deportivas y de otras índoles relacionadas con su formación

Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo

Juan Pablo Delgado Aldana, 6º semestre de Ingeniería 
Industrial

“Ser representante ante el Fondo de Estudiantes 
significa velar activamente por la proyección de la 
Facultad y ser vocero de mis compañeros de la 
carrera en sus necesidades académicas y 
extracurriculares, para su bien ser y su bienestar”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar 
electo?
Amistad y dar muestras de un hombre trabajador y 
con expectativas para el desarrollo de futuros 
ingenieros de la Universidad de La Sabana.

Generar más actividades de reconocimiento al buen desempeño académico, 
más actividades extracurriculares que ayuden a ampliar el conocimiento teórico 
y llevarlo a la práctica y fomentar la investigación entre los estudiantes. 

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?
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de Empresas 

“Ser representante en el Fondo de Estudiantes es una 
oportunidad para ayudar a mis homólogos, poniendo en 
práctica los conocimientos adquiridos en mi carrera”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? Dar 
a conocer el fondo y sus funciones, para así dar confianza 
en mi elección.

• Dar a conocer el Fondo de Estudiantes y sus apoyos.
• Crear nuevos fondos para reinvertirlos y poder hacer 

más proyectos.
• Crear mecanismos para divulgar los programas de Bienestar Universitario y 
del Fondo de Estudiantes
• Hacer que el Club de Empresarios sea un multiplicador del Fondo de 

Estudiantes.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

Mauricio Galvis Turrini, 4º semestre de Administración de 
Instituciones de Servicios

“Al hacer parte del Fondo de Estudiantes me siento apoyando a mis 
compañeros y, en consecuencia, al futuro de la Universidad. Me siento 
comprometido con ella y deseo hacer parte de su crecimiento”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? Estar 
interesado y haber logrado el apoyo de mis compañeros. Haber hecho 
la diferencia entre los otros candidatos con la campaña empleada y 
haber marcado la diferencia en la carrera.

 Lograr crear en 
los alumnos una conciencia nueva. Dar a conocer mucho más los 
beneficios que ofrece el Fondo de Estudiantes junto a Bienestar 
Universitario; deseo dar un apoyo a los estudiantes en todos sus 

deseos de aprender, paralelo a la educación ofrecida dentro de la Universidad, desde el punto 
de vista académico, investigativo y social. Mi gran labor será darle a los estudiantes una 
nueva imagen y un fuerte apoyo en toda su carrera.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

Pablo Jaramillo Vasco, 4º semestre de Administración de 
Negocios Internacionales

“Para mi ser representante de mi carrera ente el Fondo 
de Estudiantes significa la responsabilidad de darle un 
buen destino al dinero que tiene establecido el Fondo 
para las diferentes actividades extracurriculares, 
académicas, culturales, deportivas y de solidaridad. Así 
mismo, promover en los estudiantes la participación en 
las mismas”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo?
En primer lugar le conté a mis compañeros de qué se 
trataba el Fondo de Estudiantes y la mayoría de ellos no 
sabía. Los encontré muy interesados al darse cuenta de 

qué se trataba, así que aproveché y los hice sentir con algún sentido de 
identidad frente al Fondo y, finalmente, les pedí que así mismo ellos les 
contaran a sus amigos qué era y además que me apoyaran a ser su 
representante ante dicha instancia, con el fin de ser la persona que intervenga 
para el buen uso de los recursos y apoyos económicos que se brindan.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

• Aprovechar las herramientas de información con las que cuenta la 
Universidad para brindar información sobre diversas actividades a la 
comunidad universitaria de una manera efectiva y distinta, para despertar su 
interés.
• Fomentar la asistencia de la comunidad universitaria (del Programa) a 
diferentes actividades organizadas por la Universidad o fuera de ella.
• Hacer que los estudiantes de la Universidad sean vistos en diversos eventos 
estudiantiles, ya que en la mayoría de ellos la Universidad es siempre 
ausente.
•  Direccionar los recursos económicos que se tienen para un fin merecido y 
destacado; es decir, que realmente aporte al crecimiento del estudiante 
desde el punto de vista académico, investigativo, social y personal.

Jeisson Fernando Gómez Ortíz, 8º semestre de Administración de 
Instituciones de Servicio

“Ser un enlace entre los estudiantes y las directivas de la Universidad. 
Es una posición que deja una gran experiencia, tanto en el trato con 
las personas, como el de recursos”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? La honestidad y 
la claridad de querer ayudar con mis compañeros y con el programa 
académico.

• Informar a la Facultad y a los estudiantes de la misma sobre el fin del 
Fondo de Estudiantes y sus actividades.
• Trabajar en equipo con los demás representantes para desarrollar 

programas que permitan fomentar nuestro conocimiento integral.
• Fomentar las actividades extracurriculares, tales como los congresos, seminarios, grupos 
de investigación e iniciativas sociales.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?
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Darwin Andrés Díaz Gómez, 8° semestre de 
Psicología.

“Ser representante al fondo de estudiantes no puede 
significar más y mejor que la puesta en marcha de un 
servidor y conocedor de la comunidad estudiantil 
universitaria que funda su ser y hacer en el 
acompañamiento, identidad, promoción, crecimiento 
personal y proyección social en la construcción de la 
formación integral como persona”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? La 
clave a la elección como representante al Fondo de 
Estudiantes fue la continua interrelación dentro y fuera 
del aula con los compañeros, fruto del buen respeto, la 
amistad y el acercamiento no sólo académico, sino 

también de proyección y reflexión a la realidad cotidiana. “Una elección no puede 
gestarse sino en el conocimiento de la realidad y el acercamiento pluridimensional 
de la persona humana”.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?
El plan de trabajo en el desempeño como Representante al Fondo de Estudiantes 
reconoce la formación permanente del estudiante y el aporte a la sociedad; el 
trabajo interdisciplinario en conjunto con Dirección y Subdirección de Estudiantes 
de la Facultad de Psicología, el apoyo económico en la participación de 
estudiantes que involucren la consecuente formación integral, fomentando la 
investigación, actividades sociales, el reconocimiento y la promoción de Bienestar 
Universitario y la adecuada distribución del presupuesto anual. 

Darwin Andrés Díaz Gómez, 8° semestre de 
Psicología.

“Ser representante al fondo de estudiantes no puede 
significar más y mejor que la puesta en marcha de un 
servidor y conocedor de la comunidad estudiantil 
universitaria que funda su ser y hacer en el 
acompañamiento, identidad, promoción, crecimiento 
personal y proyección social en la construcción de la 
formación integral como persona”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? La 
clave a la elección como representante al Fondo de 
Estudiantes fue la continua interrelación dentro y fuera 
del aula con los compañeros, fruto del buen respeto, la 
amistad y el acercamiento no sólo académico, sino 

también de proyección y reflexión a la realidad cotidiana. “Una elección no puede 
gestarse sino en el conocimiento de la realidad y el acercamiento pluridimensional 
de la persona humana”.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?
El plan de trabajo en el desempeño como Representante al Fondo de Estudiantes 
reconoce la formación permanente del estudiante y el aporte a la sociedad; el 
trabajo interdisciplinario en conjunto con Dirección y Subdirección de Estudiantes 
de la Facultad de Psicología, el apoyo económico en la participación de 
estudiantes que involucren la consecuente formación integral, fomentando la 
investigación, actividades sociales, el reconocimiento y la promoción de Bienestar 
Universitario y la adecuada distribución del presupuesto anual. 

María Jimena Macías Ramón,
 5º semestre de Psicología
 
“Es una gran oportunidad que se me ha presentado, por medio de la 
cual pretendo un enriquecimiento personal y profesional, y poder 
servir como vocero de los estudiantes de mi Facultad ante el Fondo 
de Estudiantes, para llevar a cabo propuestas que generen 
crecimiento en todos los ámbitos”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electa?
El hecho de ser representante de curso desde segundo semestre, 
hacer parte del Grupo Solidaridad y desde este semestre ser parte 

de Pharos, lo que ha hecho que esté vinculada con la Facultad y por ende con la Universidad. 
De esta manera he tenido la oportunidad de estar cerca de los estudiantes de distintos 
semestres y así hacerme conocer como una persona activa en lo social y lo académico.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?
• Fomentar las ayudas del Fondo para que los recursos destinados sean usados buscando el 
crecimiento tanto profesional como personal de los estudiantes.
• Informar oportunamente las actividades, como seminarios, congresos y conferencias, a los 
que los estudiantes puedan asistir para complementar su formación como psicólogos.  
• Orientar a los estudiantes en la elaboración de propuestas que puedan ser llevadas a la 
Junta para la realización de actividades formativas de su interés.
• Fomentar la Investigación (Grupos o semilleros de investigación).

María Jimena Macías Ramón,
 5º semestre de Psicología
 
“Es una gran oportunidad que se me ha presentado, por medio de la 
cual pretendo un enriquecimiento personal y profesional, y poder 
servir como vocero de los estudiantes de mi Facultad ante el Fondo 
de Estudiantes, para llevar a cabo propuestas que generen 
crecimiento en todos los ámbitos”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electa?
El hecho de ser representante de curso desde segundo semestre, 
hacer parte del Grupo Solidaridad y desde este semestre ser parte 

de Pharos, lo que ha hecho que esté vinculada con la Facultad y por ende con la Universidad. 
De esta manera he tenido la oportunidad de estar cerca de los estudiantes de distintos 
semestres y así hacerme conocer como una persona activa en lo social y lo académico.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?
• Fomentar las ayudas del Fondo para que los recursos destinados sean usados buscando el 
crecimiento tanto profesional como personal de los estudiantes.
• Informar oportunamente las actividades, como seminarios, congresos y conferencias, a los 
que los estudiantes puedan asistir para complementar su formación como psicólogos.  
• Orientar a los estudiantes en la elaboración de propuestas que puedan ser llevadas a la 
Junta para la realización de actividades formativas de su interés.
• Fomentar la Investigación (Grupos o semilleros de investigación).

Angélica Marcela Salazar Leal, 6º semestre de Licenciatura en Pedagogía Infantil 

“Ser representante para el Fondo de Estudiantes significa poder ser la voz de los estudiantes ante el fondo para que aprovechen los recursos que les 
ofrece la Universidad, por medio de éste. Además, ser representante ante el Fondo es tener la oportunidad de conocer mucha gente dentro y fuera de la 
Universidad y tener mayor reconocimiento por parte de los estudiantes”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo?
Tener mucho entusiasmo, contar con el apoyo de la Facultad y sobre todo la ventaja de ser conocida por muchas estudiantes en la Facultad.

Promoción y mayor provecho de los recursos que ofrece el fondo para la Facultad por parte de los estudiantes, tratar de utilizar al máximo estos recursos y 
tratar de que se usen en buenas causas.

Victoria Torres, representante también por la Facultad de Educación, se graduó en marzo de 2008.

¿Cuáles son los principales Planes que implementaría?
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La representación ante el Fondo de Estudiantes para el Programa de Mercadeo y 
Logística Internacional, está en nombre de María Camila Moreno, estudiante de 
7º semestre, de la Escuela Intrenacional de Ciencias Económicas y 
Administrativas.
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“Ser representante ante el Fondo de Estudiantes para mí 
significa varias cosas: la primera es tener la 
responsabilidad de representar a todos los estudiantes de 
Medicina y poder dar aportes sobre  muchas de las 
decisiones que se tomar con respecto al Fondo. También 
en mi cargo de representante  siento el deber y la 
necesidad de  retroalimentar constantemente a la 
Facultad y, sobre todo, a los estudiantes sobre actividades  
de Bienestar Universitario y por lo tanto del Fondo de 
Estudiantes. Personalmente siento que estar dentro de 
uno de los grupos representativos de la Universidad es 
una oportunidad de aprender, de fortalecerse y de 
conocer un poco más a fondo sobre los procesos de la 

Universidad”. 

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electa? Yo pensaría que la clave 
fue buena difusión de la campaña, y presentarme y darme a conocer ante la 
mayoría de los compañeros que me dieron la confianza para ganar.

 Me interesa mucho que 
los estudiantes que entran a primer semestre conozcan y se interesen desde que 
llegan a la Universidad  sobre la ayuda que puede darles el Fondo de Estudiantes 
y cómo acceder a ella. También me propuse darle un buen provecho a los 
recursos que tenemos y creo que se logró este año, pues fueron muchos 
compañeros los que pudieron apoyar para investigación, para iniciativas sociales 
y a su formación en general.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

Paula Andrea Villarreal Ramírez, 5º semestre de Medicina

“Es una interesantísima oportunidad para participar más directa y 
activamente al interior de mi Facultad, una manera más de colaborar, 
de facilitar el diálogo, la comunicación y la interacción entre mis 
compañeros de facultad y las directivas del fondo. Es un reto que me 
habla de liderazgo, compromiso, lealtad con mis compañeros, 
proyectos, ideas y responsabilidad, mucha responsabilidad”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electa? Dirigirme 
personalmente a mis compañeros, mostrarme abierta al diálogo y 
generadora del mismo. El recibir el apoyo y la confianza de mis 
compañeros de Ciencias Básicas (1º a 4º semestre) fue esencial. 

 La principal de 
todas, y la cual fue bandera de mi campaña, es la generación de canales efectivos de 
comunicación, participación y mediación entre los estudiantes y las directivas del Fondo, 
además de generar mayores y mejores oportunidades académicas, por ejemplo en las áreas 
investigativas, que permitan un mejor desempeño de los estudiantes, una formación más 
dinámica, íntegra y competitiva teniendo en cuenta la filosofía humanista de nuestra 
Universidad y la marca de agua que nos hace Sabana.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?
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Lady Dayanna Torres Sánchez, 
6º semestre de Enfermería

El ser representante ante el Fondo de Estudiantes me 
convierte en puente de comunicación entre el Fondo y 
mi Facultad, para así poder beneficiarnos de él 
correctamente y también apoyar a la Universidad en 
el manejo de éste. 

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electa? 
La entrega a los estudiantes y propuestas reales y que 
se puedan lograr.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

• Incentivar a una mayor participación de los estudiantes a realizar y 
participar en eventos académicos y extracurriculares que aporten 
académicamente a éstos.
• Llevar un buen manejo de los fondos que se disponen para dichos eventos.
Colaborar con todo lo necesario para que el Fondo de Estudiantes tenga un 
excelente manejo. 
• Contribuir con el apoyo económico justo para la formación integral de los 
estudiantes.

Lady Dayanna Torres Sánchez, 
6º semestre de Enfermería

El ser representante ante el Fondo de Estudiantes me 
convierte en puente de comunicación entre el Fondo y 
mi Facultad, para así poder beneficiarnos de él 
correctamente y también apoyar a la Universidad en 
el manejo de éste. 

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electa? 
La entrega a los estudiantes y propuestas reales y que 
se puedan lograr.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

• Incentivar a una mayor participación de los estudiantes a realizar y 
participar en eventos académicos y extracurriculares que aporten 
académicamente a éstos.
• Llevar un buen manejo de los fondos que se disponen para dichos eventos.
Colaborar con todo lo necesario para que el Fondo de Estudiantes tenga un 
excelente manejo. 
• Contribuir con el apoyo económico justo para la formación integral de los 
estudiantes.

Johanna Aguilera González, 9º semestre de 
Enfermería 

“Compromiso y diligencia para manejar los fondos económicos de 
mi Facultad con responsabilidad”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? Pasar y 
hacerme conocer por todos los semestres de mi Facultad y 
demostrar mi compromiso por la Facultad desde el comienzo de 
mi carrera.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría? Aprender al 
máximo y verificar que el dinero de mi Facultad sea utilizado exclusivamente para 
apoyar las actividades de los estudiantes de mi Facultad y que no sea aprovechado de 
manera incorrecta.

Johanna Aguilera González, 9º semestre de 
Enfermería 

“Compromiso y diligencia para manejar los fondos económicos de 
mi Facultad con responsabilidad”.

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? Pasar y 
hacerme conocer por todos los semestres de mi Facultad y 
demostrar mi compromiso por la Facultad desde el comienzo de 
mi carrera.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría? Aprender al 
máximo y verificar que el dinero de mi Facultad sea utilizado exclusivamente para 
apoyar las actividades de los estudiantes de mi Facultad y que no sea aprovechado de 
manera incorrecta.
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“Ser Representante de mi  Facultad de Derecho ante el 
Fondo de Estudiantes representa no un compromiso, 
no una media responsabilidad ni una gran 
responsabilidad,  por el contrario representa poner el 
¡CORAZÓN Y LA VIDA! a esta administración, tanto 
cuanto lo hace nuestra Universidad por cada uno de 
nosotros día tras día, procurando formar líderes, de 
cara a los retos de este mundo globalizado. 

Así representa para mí un llamado altísimo, puesto que 
aquí no soy Ricardo sino soy la investidura, imagen  y 
confianza de mis amigos, compañeros de carrera, 

erdesde quienes cursan 1  semestre, pasando por mi 
semestre,  hasta quienes están en 10° semestre”.            

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo?
Conocer las aspiraciones y preocupaciones de los estudiantes en torno a la 
Universidad y, a partir de esto, plantear propuestas encaminadas a satisfacer sus 
necesidades; además, la credibilidad en mi proyecto de vida irradiado a  la 
comunidad estudiantil permitió el acercamiento a cada uno de los estudiantes 
generando la difusión y conocimiento de la plataforma estratégica  solidaria 
planteada. 

· Empoderar y legitimar el Fondo de Estudiantes en sentido general a 
nivel interno y extra universitario. 

· Vincular a los jóvenes a los programas del Fondo de Estudiantes
.· Empoderar y legitimar con recursos financieros  la consejeria para la 

juventud de la Universidad- Programa adscrito a la Presidencia del 
Senado- Propiciar el fortalecimiento de una cultura social ínter- 
universitaria que genere en los jóvenes una participación sana en 
diversas áreas.

· Generar proyectos que vinculen a los jóvenes  en 
actividades formativas en el contexto social, 
cultural, investigativo e intelectual  de la 
Universidad.

· Incentivar planes y proyectos  en el marco de lo 
social, constituidos en el plan de desarrollo de la 
Universidad, como al mismo tiempo crear políticas 
públicas que impulsen estos planes.

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?

 Luis Eduardo Chirivi Salomón 

El ser representante del Fondo de Estudiantes me permite ponerme 
a disposición de los demás alumnos para interceder y velar por los 
intereses de aquellas personas que soliciten ayuda económica para  
realizar seminarios, congresos, cursos, entre otros., lo que permite 
que exista una mayor interacción entre el alumno y la Universidad. 
Además, en cuanto a lo personal se refiere, el ser representante de 
la Facultad de Derecho ante el Fondo de Estudiantes me ha 
permitido compartir las inquietudes de mis compañeros, como 
falencias, gustos, entre otros, de tal manera que uno se convierte 
en un receptor de inquietudes, con lo que se desarrollan estrategias 
para hacer aún más fructífera la academia en la Universidad.  

¿Cuál fue la clave de su campaña para resultar electo? Demostrar al 
estudiantado mi compromiso y mi espíritu de servicio. 

Mi principal plan consiste en que al final de mi gestión, todos los estudiantes de la Facultad de 
Derecho sepan que existe una dependencia de la Universidad dispuesta a colaborar en su  
formación integral. 

8º Semestre de Derecho

¿Cuáles son los principales planes que implementaría?
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